## **TARENTAISE**

## AIME-LA-PLAGNE

## Les écoliers du Pavillon ont testé les déplacements doux

a semaine nationale de la marche et du vélo s'est déroulée du 29 mai au 2 juin. L'association "J'Aime le vélo - Colibris de Tarentaise", représentée par Aurélie Roguier et Bruno Schneider, s'est totalement impliquée en proposant plusieurs animations. Des actions acceptées avec beaucoup d'intérêt par l'équipe pédagogique de l'école du Pavillon.

Jeudi matin, un ramassage scolaire original a ainsi eu lieu. À 8 heures, une cinquantaine d'enfants, de l'école publique et privée, se sont retrouvés place de l'Ormente pour rejoindre l'école en calèche, à vélo ou à pieds. Un déplacement doux, plus respectueux de l'environnement mais aussi créateur de relations humaines.. Il est plus agréable de discuter avec ses camarades sur le chemin de l'école que d'être seul à l'arrière d'une voiture.

« Il est important que les enfants sentent et ressentent les choses pour les vivre pleinement », explique Jacques Filletroz, responsable du ranch El Colorado qui était aux rênes de l'attelage, jeudi matin.

Pour se déplacer de façon adaptée, des notions de sécurité routière sont nécessalres. L'après-midi, la classe de CM1-CM2 de Charlotte Dussot, a visionné un diaporama sur la prévention routière commentée par un policier municipal.

Au-delà des incontournables règles sécuritaires, « l'idée est aussi d'ouvrir une réflexion commune au sein de la classe pour minimiser les déplacements en voiture, pour des trajets plus raisonnés, plus collectifs. Et ce sont les enfants qui peuvent faire changer les mauvaises habitudes des générations précédentes », explique Bruno Schneider.

## Un atelier pour vérifier l'état des vélos

Et comme "qui veut voyager loin, ménage sa monture", à partir de 16 h 30, une vélo bricolade ouverte à tous a été organisée dans la cour de l'école du Pavillon. En deux temps trois mouvements, Bruno Schneider a installé un mini-atelier et les enfants ont pu vérifier l'état de leurs deux roues.

Suite aux théories du jeudi, les écoliers sont passés à la pratique, vendredi, avec l'atelier "agilité à vélo". Trois groupes de 13 élèves se sont succédé sur le parcours encadré par Benjamin et Jean-Noël, deux "brevets d'État" de l'association MIB (Aime in bike) : passage sous une barre, slalom, freinage contrôlé...

À la fin de l'atelier, les élèves se sont vus remettre leur permis par le maire qui les a remerciés de leur participation et les a encouragés dans leur pratique de déplacement doux à vélo.

L'équipe de la police municipale, l'école du Pavillon et Corinne Maironi se sont vus également décerner un diplôme pour les remercier de leur soutien et leur accompagnement dans le projet d'animation porté par le groupe local des Colibris d'Aime.



Les élèves de la classe de CM1-CM2 ont été fiers de recevoir leur permis des mains du maire, Corine Mairor



A pieds, à vélo ou en calèche, c'est toujours mieux qu'en voiture ! Et c'est avec une belle énergie qu'une cinquantaine d'enfants ont rejoint l'école.